
 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ハートのかがやきについて 
 学習発表会での子どもたちの頑張りを書いていただいたハート型の色画用紙につきましては、北階段に掲示してお

ります。参観日に来校された際にはぜひご覧ください。お忙しい中ご協力いただきありがとうございました。 

○参観日について 
 ２８日から２学期末の参観日・懇談会がのぞみ学級とこもれび学級を皮切りにして実施されています。来週は３日

に４～６年生、４日に１～３年生が同様に計画しています。ぜひ多くの保護者の皆様にご来校いただき子どもたちの

様子をご覧いただきたいと思います。また、お忙しい中とは存じますが、懇談会にも残っていただきたいと思います。 

※雨や霜の影響でグラウンドへの駐車が難しい状況にあります。大変狭い１００ランド側しか駐車スペースがありま

せんので、事故の無いように譲り合って活用ください。（可能な方は徒歩での来校をお願いいたします。） 

○リングプルの回収終了 
 リングプルの回収活動につきましては、これまで児童会はもとより地域の皆様にもご協力いただき、多くの車いす

に交換してきました。この活動が今年度末で終了されることに伴い、本校につきましては、２学期末で回収作業を終

えます。これまで集めたリングプルが家庭にある場合は、今学期中に学校に持ってくるようにしてください。長い間

のご協力に感謝申し上げます。 

○学校保護者アンケートについて 
 締切は１２月６日となっています。お忙しい中とは存じますが、５分程度でできると思いますので、ご協力をお願

いいたします。 

 １１月２７日（水）、令和７年度新入学児童向けの就学時健診が行われました。 

「ぼくの弟くるよ！」「何名入ってくるの？」「どんな１年生かな？」など、在校生に

とっては興味があるようで、朝から私に質問してくる子が多くいました。 

 来年度は、今のところ、２０名前後の１学級が予想されており、少し人数が少ない

学年になりそうです。 

 ４月に元気いっぱい希望に満ちあふれた新１年生が入学してくることを心よりお

待ちしております。 

 １１月１９日（火）、コミュニティ・スクール運営協議会が行われました。今回は、 

児童会事務局員との給食交流と学校経営及び今後の地域学校連携活動について熟議さ 

れました。 

 まず、第一部の給食交流では、後期の児童会活動と読書活動をテーマにして交流が 

行われました。まず、児童会事務局員から現在企画している案を説明し、CS委員の 

方からはアドバイスをいただいたり、褒めていただいたりしました。また、読書活動 

については、「読書への入口が大切」「読書に興味を持つためのイベントの企画を計画しよう」「児童会でも読み聞かせ

を！」「読書を行う環境づくりが大切」他、給食を食べながらも活発な討議がなされました。 

児童会役員にとっては意欲向上に、CS委員にとっては子どもの考えを知る貴重な 

機会になったと思います。 

その後のCS委員だけの会議では、本校の経営のグランドデザインに「CSとして 

できること」や「次年度に向けての意見」等を左写真の様に付箋を貼りながら熟議い

たしました。いただいたご意見につきましては、次年度の方針や方策を立てる参考に

したいと思います。 
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校長 野中利晃 学ぶ喜びと笑顔あふれる学校（ウェルビーイングの実現） 
～質の高い教育活動の推進から～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                            

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介す

ることは、スペースの関係でできませんので、その他の記事につい

ては、ホームページで確認ください。（学校の様子が分かります） 

１１月２０日（水）「おびひろ市民学（４年）」 

4年生が、おびひろ市民学「アイヌ文化」において、アイヌ文化の伝統的な

文化について学びました。先祖から伝承されてきた歌や踊りを教えてもらい、

アイヌの人たちが大切にしてきた思いについて体験を通して感じることがで

きました。 

１１月２２日（金）「二計測、視力検査」 

二計測と視力検査が行われました。春の頃に比べてどれだけ大きくなったか、子ども達は

わくわくした表情で身長計にあがっていました。計測の結果は後日お知らせいたしますので、

楽しみにお待ちください。 

 

 

帯広中央FC

の６年生がサッ

カーの大会で準

優勝、２年生チ

ームがフットサ

ルの大会で優

勝、長尾姉妹が

新聞グランプリ

で佳作と入選、

植松姉弟が泳力

検定で１級と６

級合格の報告に

校長室に来てく

れました。みん

な頑張ったね！ 

１１月２５日（月）「出前授業（食育）」 

食育の一貫として「明治ミルク教室」が1年生教室で行われました。なるほどがい

っぱいつまった1時間となり、食べることの大切さについて改めて考えていた子ども

たちでした。 

１１月２６日（火）「たてわり班活動」 

たてわり班活動が行われました。今回のテーマは「み

んなで楽しく手作りおもちゃをつくろう」ということ

で、６年生が中心となり、企画準備をすすめてくれま

した。「ぶんぶんごまのひもがからまったよ」と困って

いる１年生に、「やってあげる」とやさしく声をかける

高学年の姿に心があたたまる時間となりました。 


